



Oscar León

CITEL

Tiene más de 18 años de experiencia en el sector TIC, cuenta con una amplia trayectoria en dirección de proyectos e implementación de nuevos negocios y apropiación de nuevas tecnologías. Es Ingeniero Electrónico con Posgrado en Gerencia de Proyectos de Telecomunicaciones y Máster en Administración de Negocios.

Fue Director de Proyectos en Solutions Providers de Microsoft, trabajó en el regulador de telecomunicaciones colombiano, fue Gerente de Regulación de Claro (América Móvil Colombia), ha sido asesor de tres Ministros de Comunicaciones. Fue Director General de la Agencia Nacional de Espectro de Colombia por casi 5 años y fue elegido Secretario Ejecutivo de la Comisión Interamericana de Telecomunicaciones desde septiembre de 2015.

El ingeniero Óscar León ha sido conferencista internacional en el desarrollo de servicios de banda ancha inalámbrica, en campos electromagnéticos y su relación con la salud humana y en subastas de espectro como elemento estratégico para el desarrollo de los países.

Ha sido galardonado con: 1. La Medalla al Mérito de las Comunicaciones primera clase oro por su aporte al desarrollo de las TIC en Colombia. 2. La Medalla al Mérito de las Comunicaciones – tercera clase en bronce por los excelentes resultados en la subasta de espectro para la cuarta generación móvil. 3. La Medalla Militar San Gabriel por el apoyo al servicio de las comunicaciones Militares.

Fue nombrado por la Unión Internacional de Telecomunicaciones para las Américas como Vicepresidente del Grupo 5 – Ambiente y Cambios Climáticos, que estudia la relación entre los campos radioeléctricos y la salud.